
Der Vorsitzende, Abg. Steiner, wies darauf hin, auch hier habe der Ausschuss heute 
keine Entscheidung zu treffen, sondern die Vorlage der Verwaltung zur Kenntnis zu 
nehmen. 
 
Abg. Waldästl dankte der Verwaltung für die bisherige Prüfung. Seine Fraktion habe 
das Thema im letzten Jahr in den Ausschuss eingebracht. Die Ergebnisse der Studie 
zeigten, dass ein Wasserbus als neues ÖV-Verkehrsmittel durchaus vorstellbar sei 
und bei der Stadt Köln zunächst mit einem Pilotprojekt eingeführt werden sollte. Er 
bitte, das Thema auch im Rhein-Sieg-Kreis weiter zu verfolgen und je nach Projekt-
stand im Ausschuss zu berichten. 
 
 


